



# 清中通信

帯広市立清川中学校 学校便り 第4号

令和2年6月26日発行

校長 卯月 道彦

学校テーマ Face Together 共にたちむかおう

## 今年も「花いっぱい運動」を行いました



本校の生徒会が中心となって取り組んでいる「花いっぱい運動」を今年も実施することができました。今年の花壇のデザインは、1年生の結楽里さん、2年生の陸くんと友里さん、3年生の凛さんの作品をもとに、生徒会書記局が原画を作成しました。マスクをしている素敵なお顔ができあがりました。また、プランターも生徒一人一人が防犯標語を作成し、自分が作成した標語のステッカーを貼ったプランターに花を3種類ずつ植えました。今年も校門前に素敵な35個のプランターがきれいに並べられました。



## 農園学習が順調に進んでいます

5月に「種蒔き」を行った本校の学校農園ですが、順調に育っているようです。6月10日に3年生、11日に2年生、12日に1年生が、今回も密にならないよう、学年ごとに作業を行いました。3年生はマルチを貼り、ポットで育てた枝豆の苗を畝に植えました。2年生はジャガイモを植えた畝をもう一度きちんと整える作業を行いました。1年生も2年生同様、畝を整備した後、玉ねぎの虫対策にもなると言われているマリーゴールドを畑に植えてみました。作物が順調に育ち、秋に収穫できるのが楽しみです。



## 今月も学年ごとに全校集会を行いました



6月の全校集会も、全校で集まることは断念し、学年ごとの集会活動となりました。生徒会書記局のメンバーが分担して各学年の教室へ行き、「学校の再開について」「6月の私たちの自覚について」「花いっぱい運動について」説明を行いました。その後、各学年の文化委員、保健委員、放送委員からの連絡の後、恒例の「Show & Tell」も学年ごとに行いました。1年生教室では、生徒会副会長の碧音さんが、1年生の皆さんに

対し、自分が好きな絵について、とても分かりやすく丁寧に話してくれました。「5月のMVP」は臨時休校中だったため、今回は選出されませんでした。今月も工夫して企画・運営をしてくれた生徒会の皆さんありがとうございました。



## 「おびひろ市民学」が始まりました



今年度から施行された「第2期帯広市教育基本計画」における「ふるさと教育の推進」に係わる施策として、帯広市内のすべての中学校で「おびひろ市民学」が実施されることになりました。本校においても、すでに始まっており、6月3日（水）には、2年生の総合的な学習の時間を利用し「手話講座」が行われました。講師として「帯広ろう者協会」、「帯広市市民福祉部福祉支援係」

の方々にお越しいただき実施することができました。生徒達は手話の基本的な知識を教えていただいた後に、実際に講師と手話による会話体験を行うなど、貴重な経験をすることができました。講座の様子は北海道新聞や十勝毎日新聞の記事にも取り上げられました。また、23日（火）には、2年生社会の授業で、「防災講座」を行い、クイズ形式で災害発生時の対応を考えたり、アルファ化米の食べ方など、防災倉庫に入っている備品について説明を受けることができました。



## 7月の主な行事予定



1日（水）	朝の集会活動	13日（月）	校内研修日
2日（木）	青連協総会 17:00 防犯標語選定会議 18:00	15日（水）	前期中間テスト
3日（金）	職員会議	17日（金）	英語検定
6日（月）	生徒会各種委員会	22日（水）	終業式、大掃除
7日（火）	ALT来校日、モップ交換	23日（木）	海の日 夏季休業～8/18
8日（水）	ナウマン号巡回日	24日（金）	スポーツの日
10日（金）	CS地域説明会 19時 清川小 バド部後援会、学年懇談会 各種引落し日	27日（月）	授業登校日（4時間授業）
		28日（火）	授業登校日（4時間授業）
		29日（水）	授業登校日（4時間授業）
		30日（木）	授業登校日（4時間授業）
		31日（金）	授業登校日（4時間授業）

